
 

 

 

 

ACTA DE REUNIÓN DE CONSEJO DE RECURSOS HÍDRICOS DE LA CUENCA 

PAMPAS 

 

Siendo las 16:00 horas del 25 de octubre del 2021, a través el uso de la plataforma 

ZOOM, se reunieron la Ing. Vilma Vilcas Melchor, presidenta del Consejo de Recursos 

Hídricos de la Cuenca Pampas, el José Alfredo Muñiz Miroquezada (representando a la 

AAA Pampas Apurímac), el Ing. Ronald Ancajima Ojeda, Coordinador Técnico de la 

Cuenca Pampas, el Ing. Luis Málaga, coordinador técnico del Consorcio INCLAM – 

Alternativa y los miembros representantes según siguiente lista: 

  

• Ing. Darwin R. Bellido Quispe-Municipalidad distrital de Pilpichaca. 

• Ing. Moisés Munive Olivera- Colegio de Ingenieros del Perú – CD Huancavelica. 

• Dr. Víctor Guillermo Sánchez Araujo-Universidad Nacional de Huancavelica 

• Ing. Alex Cárdenas Jurado – GORE Ayacucho. 

• Blgo. Zilda Chipana Reza-Municipalidad provincial de Cangallo 

• Ing. Elvin Ccaicuri Santi- Municipalidad provincial de Cangallo 

• Ing. Juan Pablo Triveño- Gobierno Regional de Apurímac 

• Sr. Fidel Rivas Loayza- Asociación de Agua Potable de San Jerónim 

• Ing. Odilón Correa Cuba- Universidad Nacional José María Arguedas 

• Sr. Rhider Antay Ccaccya representante de la Universidad José Maria Arguedas 

 

Cómo invitado 

 

• Ing. Mónica Álvarez, Consorcio Inclam – Alternativa 

• Lic. Cesar Huertas 

 

AGENDA PARA TRATAR 

 

• Presentación del informe de la fase 3 “la cuenca que podemos” 

• Acta de constitución del proyecto Implementación del: “Sistema de Soporte a Toma 

de Decisiones Hídricas” - SSTDH para el Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca 

Interregional Pampas. Propuesta de creación del grupo de información de la 

Cuenca Pampas 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Verificada la asistencia y al tener solo 10 consejeros presentes en la sesión y no cumplir 

con el artículo 30 del reglamento interno de funcionamiento del CRHC Pampas y previa 

consulta al presidente del Consejo y acuerdo unánime de los asistentes, se acuerda 

continuar con la reunión como sesión eminentemente informativa, con la observación 

referente a la inasistencia de los miembros del consejo de recursos hídricos de la 

Cuenca Pampas. 

 



 

 

 

 

Se dio inicio a la sesión con las palabras de bienvenida por parte de la ingeniera Vilma 

Vilcas Melchor, presidenta del CRHC Pampas, posteriormente el ingeniero Ancajima 

coordinador técnico de Cuenca da lectura a la agenda prevista para esta sesión.  

 

-Seguidamente la ingeniera Mónica Alvares hizo un resumen de lo que se ha trabajado, 

indicando que se consta de 3 etapas, la primera etapa es la Cuenca que tenemos, la 

segunda etapa la cuenca que queremos y la tercera etapa la cuenca que podemos, así 

como los niveles de participan de este proceso de elaboración del Plan. En esta tercera 

etapa se ha trabajado el escenario al 2030 en base a indicadores y brechas, se han 

propuesto las intervenciones al 2030, análisis de los efectos de las intervenciones, 

estimación de costos e identificación de los mecanismos de financiamiento. 

 

-El econ. Cesar Huertas presento más a detalle la estimación de costos y los 

mecanismos de financiamiento para la Cuenca Pampas, habiendo logrado el avance del 

diseño de la estrategia financiera del PGRHC Pampas. Habiendose realizado la 

identificación y análisis de los recursos financieros, así mismo se identifico las acciones 

complementarias para garantizar el éxito de la implementación del PGRHC Pampas 

 

Como segunda agenda el ingeniero Agurto presentó la propuesta del sistema de soporte 

a la toma decisiones hídricas, el cual ayudara a la toma de decisiones del Consejo, y se 

basara a las necesidades que requiera el consejo como balance hídrico, información 

pluviométrica, inventario de fuentes de agua, entre otros.  

 

INTERVENCIONES 

 

La ingeniera Vilcas consulto acerca de la propuesta del sistema de soporte a la toma 

decisiones hídricas, si se desarrollaría cuando se implemente la secretaria técnica o con 

la actual coordinación técnica de Cuenca Pampas. 

 

El ing. Ancajima manifiesta que se debería estar avanzando en esta propuesta del 

sistema de soporte a la toma decisiones hídricas. 

 

ACUERDOS ESTABLECIDOS 

 

▪ Se acordó realizar una próxima sesión extraordinaria el 03 de noviembre a las 4 

pm. 

 

Siendo las 18:00 horas del mismo día se da por finalizada la reunión del consejo, se 

acompaña fotografía de los participantes en señal de conformidad. 
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